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経 済 建 設 常 任 委 員 会  

 

１．日  時  令和元年6月24日（月） 

        午前11時19分 開会    

午後０時15分 閉会 

 

２．場  所  第４委員会室 

 

３．出席委員  高野哲郎委員長、浅村起嘉副委員長、井田秀喜委員、二木攻委員、 

橋本米子委員、表靖二委員、浅野清利委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．委員会の議題 

≪都市創造部≫ 

＜まちデザイン課＞ 

【報告事項】 ・第５回白山眺望大賞の募集について 

 

≪産業未来部≫ 

＜商工労働課＞ 

議案第46号 財産の処分について 

【報告事項】 ・最近の雇用・労働情勢について 

・こまつ・のみ・かが合同就職交流会について 

＜農林水産課＞ 

 【報告事項】 ・(仮称)南加賀獣肉処理加工施設の完成について 

＜エコロジー推進課＞ 

【報告事項】 ・セアカゴケグモの注意喚起について 

・食品ロスの削減の推進に関する法律の概要について 

 

≪にぎわい交流部≫ 

＜観光文化課＞ 

 【報告事項】 ・第７５回現代美術展小松展の開催について 

・前政府専用機（Ｂ-747）の貴賓室無償貸付について 

        ・博物館・美術館の展覧会について 

 ＜埋蔵文化財センター＞ 

【報告事項】 ・埋蔵文化財センターの夏季企画について 

 ＜スポーツ育成課＞ 

  【報告事項】 ・第71回小松市民スポーツ大会について 

          ・第71回石川県民体育大会について 

６．委員長報告の要旨 

■こまつ・のみ・かが合同就職交流会について 

 先日、行われた合同就職説明会では午前、午後と業種を入替え、学生のみならず一般求
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職者の方も多く参加されたとのことです。今後も引き続き「こまつくらし・しごと」サポ

ートアプリ等を活用し、的確な就職支援に努めていくとのことであります。 

 今回の合同就職交流会においては、面接会の解禁日直後に開催したことから、金沢市で

の民間主催の就職説明会と日時が重複したとのことであり、今後、日程に配慮するように

との意見が出されました。 

 また、説明会の案内をする対象についても、学生のみでなく、保護者などへも参加を呼

びかけてはどうか、また市内高校生の就職状況の把握を求める意見も出されました。 

 

■（仮称）南加賀獣肉処理加工施設の完成について 

獣肉を新たな里山地域の特産品として有効活用することにより、捕獲者の所得や捕獲意

欲の向上、農業被害の軽減を目的として、南加賀３市１町の行政及び関係機関で組織する

「南加賀ジビエコンソーシアム」が整備するもので、昨日完成いたしました。これから、

消費者ニーズを捉えた商品開発や商談による販路拡大により、南加賀地域の新たなブラン

ド化に取り組んでいくとのことであります。 

今後は、ジビエ料理の普及などを通じて、市民参加での取り組みをしていくようにとの意

見が出されました。 

  

■食品ロスの削減の推進に関する法律の概要について 

国会において5月24日に成立したもので、都道府県・市町村においては国の基本方針を

踏まえ食品ロス削減推進計画の策定に努めるようにとのことであり、当市では、食品ロス

削減の取り組みを進めるために、食べきり運動協力店を募集し、既に71店舗が登録されて

いるとのことであります。 

今後も引き続き、協力店の増加に努めるとともに、飲食店などに対して食品ロス対策の徹

底を求める意見が出されました。 

 

■小松市まちづくり市民財団から小松市スポーツ協会に派遣された職員の不祥事について 

市はまちづくり市民財団及びスポーツ協会に対し指導等をする立場であり、各種スポー

ツ団体等に対し信用を著しく失墜させたものであります。まちづくり市民財団へ早急に過

去5年間の事実関係の究明と適切な事務処理、厳正な財務処理の徹底及び現金取り扱いの

改善、チェック機能の強化について指示したとのことでありますが、今回の件について

は、5年間にわたっての徹底した調査を十分に行い、今後しっかりとした報告をするよう

求めました。 

 


